

ユリノキの声

令和3年9月21日 若戸小学校長室だより 第19号

ゆりのき大作戦 ～互いの人権を尊重し、温かい人間関係を築こう～

若戸っ子「ゆりのき大作戦！」が先週よりスタートしました。人権教育の一環として全校で取り組む企画です。児童一人一人が自分のめあてを設定し、昇降口に学年ごと貼りました。その後、友だちに親切にされたことを花びらカードに書いて、その子のめあて周りに貼っています。このような活動を通して、人権を尊重し、温かい人間関係を築いていける子どもたちを育てようとしています。

また、毎月25日は、「みんなにここに、ゆりのきデー」としてふりかえる時間を設ける予定です。



クラブ活動

13日(月)4回目のクラブ活動が行われました。4～6年生の異学年児童で編成されています。本年度は、小山・ものづくり・パソコン・スポーツのクラブが開設されています。通常の授業や部活動とは違い、子どもたちの自主的な活動として取り組んでいます。年間10回予定しており、子どもたちはとても楽しみにしています。

小山クラブ



ものづくりクラブ



パソコンクラブ



スポーツクラブ



第2回運営委員会企画 ～全校で遊ぼう「どろけい」～

16(木)の小山タイムは、運営委員会による全校遊び「どろけい」が行われました。運営委員会の子がくじを引き、誕生日月の子が警察役になりました。泥棒役の子は、懸命に逃げまわったり、隠れたりして楽しんでいました。全校で運動場を駆け回っている子どもたちの姿が朝からまぶしく輝いていました。

